

Protokoll:

Rm Sauer (CDU) begründet den Antrag der Fraktion.

Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0143/2014).

Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig fasst zusammen, der Vorschlag werde in die Vorschlagsliste aufgenommen. Der Arbeitskreis Straßenbenennung werde sich damit befassen, wenn eine Straßenbenennung anstehe.

Rm Sauer (CDU) bittet um Abstimmung.

Rm Lehmkuhler (SPD) ist anderer Ansicht. Das Deutsche Eck würdige Herrn Dr. Theisen bereits. Eine Straßenbenennung werde seiner historischen Leistung keinesfalls gerecht.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig bittet keine Abstimmung durchzuführen. Sollte es zu einer Mehrheit kommen, werde der Sohn von Herrn Dr. Theisen bestimmt erwarten, dass eine Straßenbenennung zeitnah erfolge. Da allerdings keine Straßenbenennung anstehe, könne dies nicht in Aussicht gestellt werden.

CDU- Fraktionsvorsitzende Schumann- Dreyer erklärt, man werde dem folgen.